



CUCURON

# Le domaine de la Cavale et le tourisme oenologique

Le grand domaine viticole La Cavale (42 hectares de vignobles), emblématique du Luberon, se découvre quand on passe sur la route reliant Cucuron à Lourmarin. Ce bâtiment en pierres imaginé par l'architecte Jean-Michel Wilmotte, construit par des compagnons du devoir, est à la fois lieu d'élaboration du vin et espace d'accueil. Il est devenu au fil des années un espace oenotouristique éducatif et ludique, qui propose ses vins à la dégustation et à la vente et de nombreuses animations autour du vin. Récemment inauguré, le caveau s'est enrichi d'une terrasse qui accueille les touristes visiteurs amateurs de vin pour une dégustation à l'ombre

des parasols, leur permettant d'apprécier tout particulièrement ces moments de détente, à contempler les paysages du Lubéron tout en dégustant un verre de rosé Petite Cavale bien frais accompagné de quelques tartines typiques... Tous les vins sont vinifiés sous la houlette de Jean-Paul Aubert, directeur technique et d'Alain Graillot, oenologue conseil. La boutique de 500 m<sup>2</sup>, présente un assortiment des vins, des truffes et des huiles d'olive, du domaine, ainsi qu'un large choix de spécialités régionales et de vins et spiritueux rares, venant d'autres horizons. Enfin, des ateliers de l'été, proposent durant 2 mois, sur réservation,

diverses animations liées au vin. Tous les jeudis soir, la terrasse est ouverte de 18 h à 21 h : happy hour en musique, avec un food truck servant des spécialités locales de qualité

Atelier Mariage Vin et Fromages - Dates : 05/07 ; 30/08

Atelier Cuisine de la Truffe et Vins - Dates 02/08 ; 09/08

Atelier Découverte des Rhums du Sud - Dates : 12/07 ; 16/08

Atelier Découverte des Vins de Bordeaux - Date : 23/07

Soirée Vinivegas - Date : 19/07 ■